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ACUERDOS DE LA JUNTA DE GOBIERNO DEL COLEGIO OFICIAL DE INGENIEROS NAVALES Y 
OCEÁNICOS CELEBRADA EL DIA 23 DE SEPTIEMBRE DE 2021 

 
Asisten: 
 
DECANO    D. Joaquín Coello Brufau 
VICEDECANO    D. José María de la Viña Molleda 
 
DECANOS TERRITORIALES:     
ANDALUCIA:  D. Jesús Alonso Pérez 
CANARIAS:  D. José Antonio Romero Bernabeu (Videoconferencia) 
CATALUÑA:  D. Luis Fernández-Cotero Campos 
GALICIA.  D. José J. de Troya Calatayud 
MADRID:  D. Diego Fernández Casado 
MURCIA:   D. Mauricio Álvarez Ortiz 
VALENCIA:  D. Carlos J. Rodríguez Gallo 
 
VOCALES   D. José María Sánchez Carrión 
   D. Luis Antonio Díaz Sánchez Pacheco 
   D. Javier Molina Grijalba 
 
 
DIRECTOR DE GESTIÓN  
EN FUNCIONES:  D. Pedro Peñas Vargas (Videoconferencia) 
  
Delegan:   
 
Gala Concepción Raba y Silvia Borreguero Nieto delegan en Joaquín Coello Brufau 
Pere Antoni Noguera Artigues delega en Carlos Rodríguez Gallo  
Guillermo Martín Bosch y Carlos delgado Macías delegan en Diego Fernández Casado. 
 
Beatriz Spuch Sánchez no asiste ni delega. 
 
Se celebra la reunión de la Junta de Gobierno el día 23 de septiembre de 2021 a las 12,00 horas y bajo la presidencia 
del Decano, D. Joaquín Coello Brufau. 
 

 ORDEN DEL DÍA: 

1. Aprobación de Actas Anteriores. 
a. Aprobación del acta de la reunión anterior 
b. Situación de las actas pendientes de revisión. Aprobación en su caso. 

2. Seguimiento de Evolución de las Auditorias Forensics aprobadas. 
3. Convocatoria de Junta General Extraordinaria para elección de Decano 
4. Seguimiento de evolución de la Defensa de los acusados por el Ex - Decano. 
5. Decisión sobre convocatoria de plaza para Director de Gestión. 
6. Asuntos Varios. 

a. Comisión de modificación de estatutos y reglamento 
b. Reunión con el Director General de la Marina Mercante 
c. Otros asuntos. 

7. Altas y Bajas. 
8. Ruegos y preguntas. 
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Se guarda un minuto de silencio por los siguientes fallecidos, Ramón López Muñoz, Eugenio Martín Antelo y 
Álvaro Romero Irazu 
 

1. Aprobación de actas anteriores. 
 

a) Aprobación del acta de la reunión anterior 
 

Se aprueba el acta de la reunión anterior. 
 

b) Situación de las actas pendientes de revisión. Aprobación en su caso. 
 
Se acuerda aprobar las actas enviadas, pero incluyendo la redacción original comentada sobre la polémica 
referida a la Armada. 
 
También se acuerda introducir en el acta de fecha 12 de marzo relacionada con la Auditoría de Océano Azul, a 
continuación de la intervención del auditor las notas aportadas por Luis Fernández Cotero en relación con la misma. 
 
 

2. Seguimiento de Evolución de las Auditorias Forensics aprobadas. 
 
Luis Antonio Díaz Sánchez Pacheco informa que las auditorías se han iniciado por parte de PwC. En este sentido 
se comenta que se están preparando las Auditorías para que estén disponibles para antes de las comparecencias 
ante el juez de finales de octubre. 
 
En cuanto a las auditorías Generales, dado el gran coste de realizarlas de nuevo, se pretende que Capital Auditor 
complete sus auditorías con las entrevistas a los implicados y la aportación de documentación que podría no ser 
tenida en cuenta. 
 
En este sentido, se decide: 
 

• Para la auditoría de Océano Azul, José María de la Viña Molleda y Luis Fernández Cotero Campos 
indicarán la documentación que pudiera aportarse y las personas que deberían entrevistarse con los 
auditores para completar la auditoría. 

• Para las auditorías de AGEPIN y COFINAVE los encargados serían Julián Mora Sánchez y Luis Antonio 
Diaz Sánchez Pacheco. 

 
Pedro coordinará las entrevistas entre las personas que sean sugeridas por los anteriores responsables y la empresa 
Capital Auditor. 
 
Los resultados deberían estar antes de fin de año y se propone como fecha tope el 10 de diciembre. 
 

3. Convocatoria de Junta General Extraordinaria para elección de Decano 

 
Se aprueba la convocatoria para elección de decano el 29 de octubre. En este sentido se acuerda también 
que si es posible se convoque también la Junta General Ordinaria para ese mismo día. Dado que no están 
aprobadas por la Junta de Gobierno la presentación de cuentas para ese día, se acuerda que se celebre 
el 29 de septiembre una reunión para aprobarlas y poder convocar la Junta General Ordinaria. 
 

 
4. Seguimiento de evolución de la Defensa de los acusados por el Ex - Decano.  
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Se señala en este caso que el abogado defensor elegido, D. Luis Jordana, se reunirá con los acusados para preparar 
la defensa y utilizar los resultados de las Auditorías Forénsicas. 
 

5. Decisión sobre convocatoria de plaza para Director de Gestión. 
 
Se decide activar de nuevo la Convocatoria de la Plaza de Director de Gestión. Para el nuevo proceso, se 
informará a los anteriores presentados que pueden volver a presentarse al nuevo proceso. Los requisitos 
serán actualizados por Luis Fernández Cotero y Joaquín Coello Brufau. 
 
La selección de candidatos deberá estar lista antes del 20 de octubre, aunque la decisión final sobre la 
elección de Decano será realizada por la Junta de Gobierno saliente de las votaciones del 29 de octubre. 
 

5. 6. Asuntos Varios. 
 

a. Comisión de modificación de estatutos y reglamento 

La Comisión ha propuesto una consulta pública sobre los proyectos de modificación de los estatutos del 
coin y su reglamento de desarrollo. 
 
La Junta de Gobierno no aprueba la consulta pública en estos momentos, sino que debería hacerse en el 
momento en el que se tenga la propuesta de reglamento. 
 
En este sentido se señala que la Junta de Gobierno lo que ha encargado a la Comisión es un Reglamento 
que evite los bloqueos que se ha producido recientemente, tomando como base el actual reglamento y 
que tenga en cuenta las ambigüedades encontradas y que trate la utilización de nuevas tecnologías. 
 
Con posterioridad se pasará a realizar el estudio de los Estatutos que son bastante más complejos en 
cuanto a su proceso de aprobación. 
 

b. Reunión con el Director General de la Marina Mercante 

 
Se informa sobre la reunión con el Director General de la Marina Mercante, en la que se ha entregado el 
documento Manual de Calidad que se solicitó en su momento. También se informa de la buena disposición 
a fomentar la colaboración entre la DGMM y el COIN. 
 
La Comisión de Competencias Profesionales revisará el Manual y emitirá sus opiniones. Se prevé una 
reunión en aprox. un mes para el seguimiento. 
 
Además, se informa que ha aceptado ser el conferenciante invitado para la apertura del 60 Congreso de 
Ingeniería Naval en A Coruña. 

 
c. Otros asuntos 

• Jesús Alonso informa de que está organizando una Jornada sobre Buques Históricos y Patrimonio 
Cultural Naval, con un presupuesto de 2.000 € que se aprueba. 

 

• También se aprueban los fondos solicitados por la Delegación Territorial en el País Vasco por 
valor de 1.273 € para la celebración de la jornada “Panorama después del Covid-19 y situación 
del mercado” 
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• Jose. J. de Troya informa sobre la solicitud del Ayuntamiento de Vigo para que se emita un informe 
sobre el estado del almacén donde se encuentran objetos donados al Ayuntamiento y valorarlos. 

 

• En este caso se aprueba que Javier Pamies realice un primer informe sobre el estado y lo remita 
a la Junta de Gobierno para tomar la decisión de si lo asume el Colegio o bien se decide que el 
trabajo sea firmado por el mismo colegiado ya que se entiende que la petición puede verse como 
una falta de confianza en los ingenieros navales. 
 

• Se entregará en la próxima junta la factura de Macías sobre los trabajos realizados para la 
celebración de la Moción de Censura. 
 

• Con respecto a la Ley de Universidades, se decide que estos temas sean estudiados por la 
Comisión de Universidades, aunque ya hay respuesta por parte de UPCI y IIE. 
 
6. Ruegos y Preguntas. 

 

• Luis Fernández Cotero solicita que en la próxima reunión se informe sobre la situación real de 
AGEPIN. 

 
Se agradece a todos los Vocales, José María Sánchez Carrión, Luis Antonio Díaz Sánchez Pacheco, Javier 
Molina Grijalba, Silvia Borreguero Nieto y Beatriz Spuch Sánchez y Vicedecano José María de la Viña 
Molleda, su trabajo y permanente disponibilidad, su empatía y su voluntad de servicio a la profesión y a 
los profesionales. Esperamos seguir contando con sus contribuciones y ayuda en el futuro. 
 
 

Segunda parte, 23 de septiembre, tras la celebración de la Junta General Extraordinaria de COIN 18.00 
horas. 

 
7. Toma de posesión de Vicedecano y Vocales 

 
Tras la celebración de la Junta General Extraordinaria de COIN toman posesión de sus cargos el 
Vicedecano, Rafael de Gongora Escriba de Romaní y los Vocales Begoña Vilar Reilis, Juan José Sánchez 
Ríos, Mario Fominaya Martín y Carlos Sánchez Plaza. 
 

8. Fecha de la próxima reunión. 
 
Se acuerda que la fecha de la próxima reunión el día 29 de septiembre de 2021. 
 


